



CONCEJAL METROPOLITANO DE QUITO

Oficio Nro. GADDMQ-DC-VA-2023-0577-O

Quito, D.M., 31 de octubre de 2023

Asunto: Solicitud de postulación para la Condecoración Gran Collar "San Francisco de Quito"

Señora Doctora
Libia Fernanda Rivas Ordóñez
Secretaria General
SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO
En su Despacho

De mi consideración:

Hace más de treinta y cuatro años, en un rincón de Santo Domingo de los Tsáchilas, se encendió una luz de esperanza en el profundo corazón de Diego Benítez, un ser cuya alma ardía con una pasión inquebrantable por transformar la vida de las personas más vulnerables de su comunidad. En esta tarea él no estaba solo, pues contaba con la compañía de sus amigos, todos unidos por un sueño común: cambiar vidas para mejor.

En medio de la aparente oscuridad de la indiferencia, Diego Benítez junto a sus amigos dieron vida a un proyecto que, con el paso del tiempo, se transformaría en una poderosa fuerza de bienestar social: la Fundación Vista Para Todos. Como un brote que emerge de la tierra árida, esta organización nació con la misión de iluminar la vida de aquellos que habían sido olvidados, ofreciendo esperanza y oportunidades donde antes solo reinaba la desesperanza. La Fundación se convirtió en un faro de luz en medio de la sombría realidad que rodeaba a Santo Domingo de los Tsáchilas, proyectando un resplandor de compasión y cambio a través de la recuperación de la vista que conlleva la mejora de la calidad de vida de sus beneficiarios.

Con cada paso que dieron, con cada mirada recuperada y sonrisa renovada, la Fundación Vista Para Todos demostró que el poder de la esperanza y la dedicación puede trascender fronteras, superar desafíos y dar vida a un legado de generosidad y humanidad que perdura, incluso en los rincones más olvidados del mundo.

Convencidos de que "El que tiene a Dios, lo tiene todo", Diego Benítez y su dedicado equipo se embarcaron en una noble misión que tenía como objetivo fundamental hacer de Ecuador un lugar más pleno y alegre. Con una profunda comprensión de las necesidades apremiantes que acechaban a su querida nación, decidieron enfocarse en un ámbito de vital importancia: la salud visual integral.

En aquel entonces, el nacimiento de la Fundación tuvo lugar en una modesta habitación,



CONCEJAL METROPOLITANO DE QUITO

Oficio Nro. GADDMQ-DC-VA-2023-0577-O

Quito, D.M., 31 de octubre de 2023

un espacio pequeño en dimensiones, pero desbordante en términos de voluntad y pasión. Fue allí, en ese modesto entorno, donde sembraron la semilla de la solidaridad que, con el tiempo, germinaría y se extendería por todo el país. Los años transcurrieron, y junto a ellos, la Fundación Vista Para Todos creció y floreció de una manera notable. Se transformaron en una luz incansable de esperanza, cuyos destellos brillan actualmente a través de **2 destacados hospitales oftalmológicos y 62 centros de atención**, disipando la oscuridad de la carencia de atención médica en Ecuador.

A lo largo de su travesía, Diego Benítez y su equipo nunca perdieron de vista su misión primordial: "Sembrar solidaridad en Ecuador, brindando servicios de salud integral enfocados en el bienestar visual, siempre manteniendo altos estándares de calidad y calidez en cada una de sus Unidades y Brigadas Médicas, y, en consecuencia, mejorando significativamente el estilo de vida de cada uno de sus pacientes". Su determinación y enfoque incansable hicieron que esta misión no solo fuera una promesa, sino una realidad tangible que iluminó la vida de innumerables personas en todo el país.

La Fundación Vista Para Todos no es meramente una organización; es una familia. Diego Benítez y sus amigos tejieron un tapiz de solidaridad que envuelve y consuela a los más necesitados, convirtiéndose en un refugio de amor y compromiso. La historia de la Fundación Vista Para Todos es una narrativa que emana esperanza, relata la lucha contra la adversidad y, sobre todo, narra la epopeya de devolver la visión a quienes habían perdido toda esperanza. Esta es una crónica de personas, no solo de cifras y logros.

Con el transcurrir del tiempo, la Fundación Vista Para Todos se consolidó como un pilar inquebrantable de esperanza en todo el país. A lo largo de los años, continuó su camino, esparciendo solidaridad como semillas de amor y compasión en todos los rincones de Ecuador. Cada día, la Fundación arrojaba un resplandor de esperanza que iluminaba las vidas de quienes encontraban en ella mucho más que atención médica; hallaban amor, comprensión y una razón para sonreír en un mundo que, con frecuencia, parecía sumido en las sombras de la adversidad.

Diego Benítez, el fundador de la Fundación Vista Para Todos, es un ejemplo de dedicación y superación. Su camino educativo lo llevó desde la Escuela Eloy Alfaro en su primaria, hasta el Colegio Santiago de Guayaquil en su secundaria. Más tarde, se embarcó en una búsqueda de conocimiento en la Universidad Tecnológica Equinoccial (UTE), donde obtuvo su título de Licenciado en Administración de Personal. Pero su sed de aprender no se detuvo ahí, ya que también se graduó como Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad de los Hemisferios. Estos logros académicos se convirtieron en los cimientos de su compromiso en la Fundación, donde la educación y el compromiso se unieron para cambiar vidas.



CONCEJAL METROPOLITANO DE QUITO

Oficio Nro. GADDMQ-DC-VA-2023-0577-O

Quito, D.M., 31 de octubre de 2023

El compromiso y la pasión de Diego Benítez y su equipo nunca flaquearon. A medida que más corazones se unían a su causa, la fundación crecía en fortaleza y alcance. La Fundación Vista Para Todos extendió sus manos solidarias a remotas comunidades rurales de todo el país donde la atención médica era un lujo inalcanzable.

Una historia conmovedora en el camino de la Fundación Vista Para Todos involucró a Elena, una mujer de avanzada edad cuya visión se había empañado debido a una catarata no tratada. La oscuridad se había apoderado de su mundo, impidiéndole contemplar la majestuosidad de las montañas que rodeaban su hogar, las cuales solía amar. La fundación intervino con generosidad y destreza, devolviéndole a Elena el milagro de recuperar su visión.

La primera vez que pudo ver nuevamente las montañas que tanto amaba, sus ojos se llenaron de lágrimas de alegría. La historia de Elena se convirtió en un testimonio conmovedor de cómo la Fundación Vista Para Todos no solo devolvía la visión a las personas, sino que también les devolvía la esperanza. Sus ojos recuperaron la visión, y su espíritu se llenó de luz y gratitud, recordándonos que la visión no solo reside en los ojos, sino en el brillo renovado del alma de quienes son beneficiados por esta noble causa.

El compromiso de la Fundación trascendió fronteras, exportando la luz de la esperanza a otros países de América Latina. Cada cirugía exitosa y cada lente entregado gratuitamente se convirtieron en actos de amor y solidaridad que no conocían barreras lingüísticas ni culturales, un legado de humanidad compartida que unía a personas de distintas procedencias en un vínculo de apoyo y cuidado mutuo.

Diego Benítez ha acumulado una serie de prestigiosos reconocimientos internacionales y nacionales a lo largo de su destacada trayectoria al servicio de la población ecuatoriana. Estos honores incluyen un doctorado honoris causa otorgado por el Instituto Mexicano de Líderes de Excelencia, en reconocimiento a su incansable labor en favor de la comunidad. Asimismo, la World Humanistic University le confirió un doctorado honoris causa en virtud de su dedicación a la promoción de los valores humanistas en la sociedad ecuatoriana. Además, la World Academy of Human Sciences y la Universidad del Instituto Americano Cultural también han reconocido sus notables contribuciones otorgándole doctorados honoris causa. Estos son solo algunos de los muchos reconocimientos internacionales y nacionales que Diego ha recibido a lo largo de su carrera, reflejando su dedicación incansable al bienestar de la sociedad.

No obstante, los logros más notables de Diego Benítez están estrechamente vinculados a su gestión en la Fundación "Vista para Todos", misma que **ha donado 52,811 sillas de ruedas, entregado 1,400,000 lentes gratuitos, realizado 18,347 cirugías de cataratas y estrabismo, distribuido 9,235 auxiliares de marcha y entregado 81,745 audífonos**



CONCEJAL METROPOLITANO DE QUITO

Oficio Nro. GADDMQ-DC-VA-2023-0577-O

Quito, D.M., 31 de octubre de 2023

gratuitos. Estos impresionantes logros son el resultado directo de la dedicación y liderazgo de Diego Benítez, y demuestran su compromiso incansable en la mejora de la calidad de vida de las personas más vulnerables en Ecuador. Detrás de estas cifras asombrosas se esconden los verdaderos tesoros que los números no pueden capturar: sonrisas recuperadas, visiones restauradas y vidas transformadas, cuyo valor se escapa a toda cuantificación.

En este contexto, me complace presentar la postulación del Sr. Diego Benítez para la Condecoración Gran Collar "San Francisco de Quito" en virtud del Art. 732 del Código Municipal. Esta condecoración se reserva para personalidades o instituciones que destacan por acciones que trascienden a nivel local, nacional e internacional. Diego Benítez, un orgulloso quiteño nacido el 2 de octubre de 1967, ha demostrado un compromiso inquebrantable con el bienestar de su comunidad y ha sido un faro de esperanza para aquellos que más lo necesitan. A través de su Fundación "Vista para Todos," ha logrado realizar una labor extraordinaria en la mejora de la calidad de vida de miles de personas en Ecuador.

Por lo tanto, en virtud de sus notables contribuciones humanitarias y su compromiso excepcional con la comunidad, es indiscutible que el Sr. Diego Benítez merece ser honrado con la Condecoración Gran Collar "San Francisco de Quito." Su legado es una fuente de inspiración que nos recuerda el increíble poder de la bondad y la dedicación de un individuo para lograr grandes hazañas.

Se entrega la siguiente documentación física en ventanilla de la Secretaria General del Concejo Metropolitano:

- Solucitud motivada en la que se detalla la condecoración a la que se postula
- Hoja de vida postulante
- Testimonios de labor (CD)
- Evidencias que sustenten la postulación (2 anillados)

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,



CONCEJAL METROPOLITANO DE QUITO

Oficio Nro. GADDMQ-DC-VA-2023-0577-O

Quito, D.M., 31 de octubre de 2023

Documento firmado electrónicamente

Sr. Angel Vega
CONCEJAL METROPOLITANO
DESPACHO CONCEJAL VEGA ANGEL

Anexos:

- Hoja de vida Diego Benítez.pdf

Copia:

Pabel Muñoz López
Alcalde Metropolitano
ALCALDÍA DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

Señora Magíster
Maria Fernanda Racines Corredores
Concejala Metropolitana
DESPACHO CONCEJAL RACINES CORREDORES MARIA FERNANDA

Señora
Maria Cristina Lopez Gomez de la Torre
Concejala Metropolitana
DESPACHO CONCEJAL LOPEZ GOMEZ DE LA TORRE MARIA CRISTINA

